

◆ 輝く 蒲郡っ子◆

~ 蒲郡教育奨励賞·教育文化奨励賞表彰式 ~

文化・体育面で目覚ましい活躍をした市内の小中学生に贈られる蒲郡教育奨励賞と教育文化奨励賞の授与式が、2月26日(金)の定例校長会議の前に行われました。

本年度は、個人4名と3団体のあわせて15名に蒲郡教育奨励 賞、個人19名と5団体に教育文化奨励賞が授与されました。 例年以上に多くの児童生徒が表彰されることとなり、蒲郡の 子どもたちの活躍ぶりが伺えます。

蒲郡教育奨励賞の15名には、廣中教育長より一人一人に賞 状とメダルが渡されました。教育長のお祝いの言葉に続い

て、日ごろの練習などについての質問もありましたが、さすがに皆さんしっかりと答えていました。特にヨットの世界大会で上位に入賞した蒲郡中3年倉橋君の「自分の力を信じてやればできる」という言葉に、出席していた校長先生方も感嘆の声を上げていました。



◆マイナンバーの提出 ありがとうございます◆

マイナンバーとは 1 人に 1 つずつ付与された 12 桁の番号で、生涯にわたって使うものとなります。

平成28年1月、マイナンバー法が一部施行され、社会保障、税、災害対策の行政手続でマイナンバーが必要になりました。

青少年センターでは、9月と2月の2回に分けて補導 員報酬を支払っておりますが、2月の支払いが平成28年 となりますので、所得税の支払い事務にマイナンバーが 必要となります。この3月で補導員の任期が終わる方も あると思いますが、皆様よりマイナンバー通知カード等 の写しを提出していただいています。

個人情報の適正管理に努めますので、どうぞ ご理解、ご協力をよろしくお願いします。



蒲郡教育奨励賞の受賞者のみなさん

◆本年度2回目の親子教室◆

2月21日(日)、26組56人の親子が参加して、「モーターを使ったホバークラフト」づくりを楽しみました。講師の浅井猛先生の説明を聞きながら、細かな作業を一つ一つ丁寧に進めていきました。

子どもが作る様子を傍らで見守るお母 さんやお父さんのやさしさ溢れる目が印 象的でした。

最後に乾電池を取り付けられた使い捨 てどんぶりを活用したホバークラフト

は、机の上や床を見事に動き回りました。子どもたちも何度も滑らせうれしそうでした。



4月の補導予定

補導員全体会を開催します

日時:4月20日(水)午後1時30分から

場所:蒲郡市民会館 大会議室

よろしくお願いします



◆編集後記◆ いよいよ3月、本年度最後の月となりました。中学校が4日(金)に、小学校が19日(金)に卒業式が行われます。それぞれの学び舎を元気に巣立っていってほしいと思います。補導員



の皆様を始め、スクールガードの皆様など、日ごろから子どもたちの安全確保にご尽力いただきありがとうございました。お陰をもちまして大きな交通事故や事件等なく1年を終えることができますことに感謝申し上げます。引き続き補導員をお勤めいただき方が多く見えますが、次年度もよろしくお願いいたします。